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   Le présent sujet traite des répercussions de l'application du Système Comptable et Financier sur 
l'Audit Externe en Algérie. 

   L'accent sera mis sur les différentes influences apparaissant dans l'exercice de l'Audit Externe au 
lendemain de l'homologation et l'application du Système Comptable et Financier, consistant 
principalement en un ensemble de réformes qui ont touché différents cotés de l'exercice de l'Audit 
Externe en Algérie. 

   On s'étalera sur l'exposé de plusieurs règles et principes du Système Comptable et Financier en 
dérivée avec les normes de la comptabilité internationale, outre la nature de l'audit Externe et les 
réalités de l'exercice de la profession de Commissaire aux comptes au lendemain des réformes 
comptables. 

   Aussi, nous nous pencherons sur l'établissement d'une étude de cas auprès de l'Agence de la 
Gestion et de l'Organisation Immobilières et Urbaines de la Wilaya de Bouira, en se focalisant sur 
les opérations de désignation d'un Commissaire aux comptes et la transition du Plan Comptable 
National (PCN) au Système Comptable et Financier (SCF) au sein de cette entreprise, ainsi que le 
rôle du Commissaire aux comptes dans la vérification de l'opération de transition par l'élaboration 
de con rapport lié à ladite opération, et l'exposé du rapport définitif du Commissaire aux comptes 
concernant les listes financières arrêtées aux 31.12.2010, établies conformément au Système 
Comptable et Financier. 

Mots clés: Normes de la comptabilité internationale  - Système comptable et financier - Audit 
Externe - Commissaire aux comptes 

Résumé 

 



 
IV 

 

 

   The purpose of this topic discusses the impact of the application of the Accounting and Financial 
System towards the External Audit in Algeria. 

   We will discuss the various influences that appear in the course of the External Audit after 
approval and implementation of the Accounting and Financial System, consisting mainly of a series 
of reforms that have affected different sides of the performance of the External Audit in Algeria. 

   We will focus on the presentation of several rules and principles of Accounting and Financial 
System in derived to the international accounting standards, in addition to the nature of the External 
Audit and the reality linked to the practice of the profession of Auditor after accounting reforms. 

   We will also discuss a case study at the Management,  Real Estate and Urban Agency of the 
province of Bouira, focusing on the operations of appointment of Auditors and the transition from 
the National Accounting Plan (PCN) to the Accounting and Financial System (SCF) in this 
company, and the role of the Auditor in this operation of transition by the presentation of his report 
related to this operation, and the Auditor's final report related financial lists stopped on Dec. 31, 
2010, established in accordance with Accounting and Financial System. 

Keywords:  International Accounting Standards - Accounting and Financial System - External 
Audit - Auditor   
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